

**Essence:** Doux enfants, votre visage devrait être constamment heureux, parce que Dieu vous enseigne; il devrait rayonner de ce bonheur.

**Question:** Les enfants, quel principal effort devez-vous faire maintenant?

**Réponse:** Efforcez-vous de vous libérer de la punition. Pour cela, le pèlerinage du souvenir est la chose principale. C'est par ce souvenir que vos péchés seront éliminés. Souvenez-vous de Baba avec amour et vous continuerez à accumuler un grand revenu. En vous éveillant tôt le matin, et en vous asseyant dans le souvenir, vous oublierez le vieux monde. Ainsi, seul ce qui concerne la Connaissance entrera dans votre intellect. Les enfants, aucune saleté ne devrait sortir de votre bouche.

**Chanson:** En T'ayant trouvé, nous avons tout trouvé; la terre et le ciel nous appartiennent.

Om shanti. Lorsque vous entendez cette chanson, certains d'entre vous en comprennent la signification. Vous ressentez également le bonheur que Dieu vous instruit et vous donne le royaume du monde. Cependant, très peu sont capables de maintenir ce bonheur longtemps; leur souvenir n'est pas stable. Nous appartenons au Père et le Père nous enseigne; beaucoup ne maintiennent pas une telle ivresse. Les gens écoutent des histoires spirituelles dans ces assemblées spirituelles et ils ressentent du bonheur en les écoutant. Ici, le Père vous raconte de si belles choses. Il vous enseigne et Il fait aussi de vous les maîtres du monde. Par conséquent, vous, les *étudiants*, devriez faire l'expérience de tant de bonheur. Ceux qui étudient ici n'éprouvent pas autant de bonheur que ceux qui étudient un enseignement de ce monde; cela ne reste tout simplement pas dans leur intellect. Le Père a expliqué: écoutez de telles chansons 4 à 5 fois. Quand vous oubliez le Père, vous vous souvenez du vieux monde et de vos vieilles relations. À de tels moments, écoutez ces chansons et vous vous souviendrez du Père. Lorsque vous dites "Père", vous vous souvenez de l'héritage. Vous recevez cet héritage en étudiant. Vous étudiez avec Shiv Baba afin de devenir les maîtres du monde. De quoi d'autre avez-vous besoin? Intérieurement, de tels *étudiants* devraient éprouver tellement de bonheur, jour et nuit. Vous devriez en perdre le sommeil, jour et nuit. Vous devriez renoncer au sommeil et continuer particulièrement à vous souvenir de ce Père et de ce *Professeur* avec ivresse, comme si vous étiez totalement éperdus d'amour pour l'Unique. "Oh, nous recevons le royaume du monde du Père." Mais Maya ne vous permet pas de vous souvenir. Vous vous souvenez de vos amis et parents etc. Vous continuez à penser à eux. Beaucoup se souviennent de vieilles saletés pourries. Ils n'ont pas l'ivresse de ce que le Père leur dit, à savoir qu'ils vont devenir les maîtres du monde! Ceux qui étudient *dans une école* ont toujours un visage heureux. Ici, Dieu vous enseigne! Très peu d'entre vous sont capables de maintenir ce bonheur; autrement vos degrés de bonheur seraient élevés. Vous oubliez que le Père Illimité vous enseigne; si vous vous en souveniez, vous resteriez heureux. Cependant, la souffrance du karma *passé* de certains enfants est telle qu'ils ne se souviennent pas du Père. Ils tournent leur visage vers la saleté. Baba ne dit pas cela pour tout le monde; tous sont numberwise. Les plus fortunés se souviennent du Père, et ils se souviennent aussi que Dieu, Baba, leur enseigne. De la même façon que dans leurs études, les étudiants se souviennent que tel ou tel *professeur* fait d'eux des *avocats*, ici Dieu nous enseigne afin de faire de nous des dieux et des déesses. Par conséquent, il devrait y avoir tellement d'ivresse! En écoutant cela, l'ivresse de certains d'entre vous s'élève, mais les autres ne comprennent rien. Les gens adoptent un gourou en croyant qu'il les ramènera avec lui, ou qu'il leur permettra de rencontrer Dieu. Ici, Celui-ci Lui-même est Dieu. Il vous permet de Le rencontrer afin de vous ramener avec Lui. Les gens adoptent un gourou afin qu'il les ramène avec lui dans la demeure de paix. Ici, le Père vous explique tant de choses personnellement. Vous êtes des

*étudiants*. Au moins, souvenez-vous du *Professeur* qui vous enseigne! Pourtant il n'y a absolument aucun souvenir, n'en parlons même pas! Même les bons enfants n'ont pas de souvenir. "Shiv Baba nous enseigne, Il est l'Océan de Connaissance. Il nous donne l'héritage." Si vous vous en souveniez, vos degrés de bonheur s'élèveraient. Le Père vous parle de tout cela Personnellement, mais votre ivresse ne s'élève toujours pas. Votre intellect erre dans d'autres directions. Le Père dit: souvenez-vous de Moi et vous serez absous de vos péchés; Je vous le *garantis*. Ne vous souvenez de personne, excepté du Père Unique. À quoi bon se souvenir de choses qui seront détruites? Lorsque quelqu'un meurt ici, les gens se souviennent encore de lui pendant deux ou quatre ans. Ils continuent à le louer. Maintenant, le Père dit Personnellement: les enfants, souvenez-vous de Moi! Plus vous vous souviendrez de Baba avec amour, plus vos péchés seront tranchés. Vous gagnerez également un grand revenu. Éveillez-vous tôt le matin et souvenez-vous du Père. Les dévots font aussi leur dévotion tôt le matin. Cependant, vous êtes sur le chemin de la Connaissance. Ne vous laissez pas piéger par la saleté du vieux monde. Beaucoup d'enfants se font piéger d'une telle façon, n'en parlons même pas! Ils ne s'éloignent pas de la saleté; ils continuent à parler de choses sales tout au long de la journée. Les aspects de la connaissance n'entrent tout simplement pas dans leur intellect. Cependant, certains enfants s'affairent à *servir* toute la journée. Bien sûr, le Père Se souvient de ceux qui font du *service*. Actuellement, c'est Manohar qui fait le plus de *service*. Aujourd'hui, elle va à Karnal; demain, quelque part ailleurs. Elle continue de courir ici et là pour le *service*. Quel *service* feront ceux qui se battent entre eux? Qui sont les plus aimés du Père? Ceux qui *servent* très bien. Ceux qui sont concernés par le *service* jour et nuit gagnent le cœur du Père. En continuant à écouter ces chansons, encore et encore, vous serez capables de rester dans le souvenir et vous aurez un peu plus d'ivresse. Baba a dit: si l'un de vous se sent un peu triste à un moment donné, passez ces *enregistrements* et vous aurez du bonheur. "Oh, nous devenons les maîtres du monde!" Baba dit simplement: souvenez-vous de Moi! L'étude est très facile. Baba a sélectionné 10 à 12 bons *disques* que tout le monde devrait avoir, mais les enfants vous ne cessez de L'oublier. Certains cessent même d'étudier. Maya les attaque tandis qu'ils avancent. Le Père vous montre un chemin très facile pour changer votre intellect de tamopradhan en satopradhan. Chacun de vous a maintenant reçu un intellect pour discerner le *vrai* du *faux*. Les enfants, vous avez appelé le Père, "Oh! Purificateur, viens!" Maintenant que le Père est venu, vous devriez devenir purs. Vous avez un fardeau d'innombrables vies sur votre tête. Par conséquent, plus vous aurez de souvenir, plus vous deviendrez purs et vous aurez aussi du bonheur. Bien que vous fassiez du *service*, chacun d'entre vous doit tenir un compte du temps qu'il passe à se souvenir du Père. Personne n'est capable de garder un *bilan* précis du souvenir. Vous notez les *points*, mais vous oubliez de vous souvenir. Le Père dit: restez dans le souvenir tout en donnant des conférences et vous recevrez beaucoup de pouvoir. Sinon le Père dit: Je vais aussi aider beaucoup d'enfants. J'entre dans certains pour *servir*. Le *service* doit être fait. Lorsque Je vois que la fortune de quelqu'un doit s'ouvrir, mais que celui qui explique n'a pas suffisamment de sagesse, J'entre en lui et Je fais le *service*. Alors, certains écrivent et disent: "Baba est Celui qui a fait ce *service*. Je n'avais pas assez de force; c'était comme si Baba donnait un murli". Cependant, d'autres ont plus d'arrogance en croyant qu'ils ont très bien expliqué. Le Père dit: J'entre dans certains pour apporter du bénéfice aux âmes, et ensuite ces âmes deviennent même plus intelligentes que le professeur. Si Je devais envoyer un professeur buddhu (quelqu'un qui n'est pas tellement intelligent), l'étudiant penserait: "Je peux expliquer mieux que celui-ci". Ou bien: "Celui-ci n'a pas de vertus; mon niveau est meilleur que le sien". Certains vivent comme des *chefs* et ont beaucoup d'arrogance; ils vivent dans une grande splendeur. Ils parlent même aux gens importants avec familiarité. Ils sont heureux parce ces gens les appellent dieu ou déesse. Il y a beaucoup d'endroits comme cela où les *étudiants* deviennent plus

intelligents que le *professeur*. Seul Baba a *réussi* tous les examens. Il est l'Océan de Connaissance. Vous étudiez avec Lui et ensuite vous enseignez aux autres. Certains assimilent très bien ces choses. D'autres oublient. L'aspect principal, et le plus important, est le pèlerinage du souvenir. Sinon comment pourriez-vous être absous de vos péchés? Le comportement de certains enfants est tel que seul ce Baba-ci et ce Baba-là le savent. Maintenant, les enfants, faites le principal effort de vous libérer de la punition. Pour y parvenir, votre pèlerinage du souvenir est le plus important. C'est par ce souvenir que vous pouvez être absous de vos péchés. Certains coopèrent avec de l'argent. Ils pensent qu'ils deviendront riches. Mais c'est grâce à cet effort que vous vous libèrerez de la punition. Sinon vous ressentirez une punition face au Père. Si l'enfant d'un *juge* accomplit une mauvaise action, le *juge* aura honte. Le père dira: "Comment puis-je punir quelqu'un que j'ai nourri et élevé?" À ce moment-là, vous baisserez les yeux et pleurerez de détresse: "Le Père a tant expliqué et tant enseigné, mais je n'ai pas fait attention." Dharamraj est aussi avec le Père. Il connaît votre horoscope. Maintenant, vous pouvez le voir *concrètement*. Certaines âmes suivent la voie de la pureté pendant 10 ans, puis soudain Maya les boxe de telle sorte qu'ils perdent tout le revenu qu'ils avaient gagné, et deviennent impurs. Il y a beaucoup de tels exemples. Beaucoup tombent. Beaucoup sont déprimés tout au long de la journée par les tempêtes de Maya, et ils oublient même le Père. Ils n'ont pas le bonheur de recevoir le royaume illimité du Père. Avec la luxure, il y a aussi l'attachement. Ici, vous devez conquérir l'attachement. À quoi bon permettre à votre cœur de s'attacher à quelqu'un d'impur? Oui, il devrait y avoir la pensée de lui présenter Baba et de l'élever. Comment rendre celui-ci digne de vivre dans le temple de Shiva? Pour cela, intérieurement créez des méthodes; ce n'est pas une question d'attachement. Peu importe combien vos proches sont aimants, continuez à leur expliquer. Ne vous laissez pas attirer par quelqu'un par amour profond. Sinon, ils ne seront pas transformés. Soyez miséricordieux. Ayez de la miséricorde pour vous-mêmes, et ensuite pour les autres. Le Père ressent aussi de la miséricorde. Vous devez voir combien d'autres vous pouvez rendre pareils à vous-mêmes. À combien d'âmes avez-vous présenté le Père? Vous devez en donner la preuve à Baba. Ces âmes devraient aussi écrire pour dire: "Baba, celui-ci m'a très bien expliqué." Ce n'est que lorsque Baba reçoit la preuve, qu'Il peut comprendre que vous faites du *service*. Ils devraient écrire à Baba pour dire que le professeur est très habile. Il fait très bien du *service* et enseigne très bien. Cependant, certains enfants *échouent* dans le sujet du yoga. Ils n'ont pas le bon sens de se souvenir de Baba. Le Père explique: au moment des repas, mangez dans le souvenir de Shiv Baba. Lorsque vous allez vous promener, souvenez-vous de Shiv Baba. Ne faites pas de commérages! Même si vous devez penser à vos affaires, restez engagés dans le souvenir de Baba. Le Père dit: par tous les moyens, faites ce que vous avez à faire, dormez, mais en même temps restez engagés dans le souvenir. Il devrait y avoir du souvenir pendant 8 heures au moins. Cependant, ce n'est qu'à la fin que cela arrivera. Augmentez progressivement votre *bilan* du souvenir. Certains écrivent: "Nous sommes restés dans le souvenir pendant deux heures." Mais tandis qu'ils avancent, leur *bilan* faiblit. Maya les fait aussi disparaître. Elle est très puissante. Ceux qui sont *occupés* à faire ce service toute la journée sont capables d'avoir du souvenir. Ils continuent de présenter le Père à tous. Baba met beaucoup l'accent sur le souvenir. Vous-mêmes sentez que vous êtes incapables de rester dans le souvenir. C'est dans ce souvenir que Maya cause des obstacles. L'étude est très facile. Vous étudiez avec le Père. Plus vous prendrez de richesses de la Connaissance auprès du Père, plus vous serez riches. Le Père enseigne à tout le monde. Le murli parvient à tout le monde. Il n'y a pas que vous (à Madhuban) qui étudiez, mais tous étudient. Quand les murlis n'arrivent pas dans un centre, ils pleurent. Mais il y a aussi ceux qui n'écoutent pas le murli. Ils continuent simplement à avancer comme ils l'entendent. Vous devriez avoir de l'intérêt pour écouter le murli. La chanson: "Baba, nous sommes venus pour réclamer notre héritage", est de *première classe*. Ils disent aussi: "Baba, qui que je sois, quoi que je sois, même borgne, je

T'appartiens." C'est vrai, mais après être devenus sales, ils devraient devenir meilleurs. Tout dépend du yoga et de l'étude. Une fois qu'il appartient au Père, chaque enfant devrait avoir la pensée: "Maintenant que j'appartiens au Père, j'irai vraiment au Paradis". Mais vous devez aussi penser à ce que vous voulez devenir au Paradis. Étudiez très bien et assimilez les vertus divines. Si vous restez comme des singes, quel statut réclamerez-vous? Les sujets et les serviteurs sont aussi nécessaires là-bas. Ceux qui n'étudient pas en ce moment porteront, là-bas, le fardeau de ceux qui auront étudié. Plus vous faites d'efforts, plus vous recevrez de bonheur. Si vous devenez très riches vous recevrez beaucoup de respect. Ceux qui étudient bien sont très respectés. Le Père continue à vous donner des conseils. Restez paisibles, dans le souvenir du Père. Cependant, Baba sait que certains qui vivent loin restent plus dans le souvenir que ceux qui sont assis devant Lui. Par conséquent, ils prétendent à un statut plus élevé. C'est la même chose sur le chemin de la dévotion. Certains dévots sont très bons et de *première classe*; ils restent plus dans le souvenir que leur gourou. Ceux qui ont très bien accompli de la dévotion sont ceux qui viennent ici. Vous êtes tous des dévots. Les sannyasis etc. ne viendront pas. Tous les dévots viendront ici, après avoir fini leur dévotion. Le Père explique si *clairement!* Le fait que vous preniez cette Connaissance indique que vous avez fait beaucoup de dévotion. Ceux qui ont fait plus de dévotion étudieront plus que ceux qui en ont fait moins. L'effort principal réside dans le souvenir. C'est uniquement par ce souvenir que vos péchés seront éliminés. Vous devez aussi devenir très doux. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, *serviables*, fidèles et obéissants, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Peu importe combien vos proches sont aimants, vous ne devez permettre à aucun fil d'attachement de vous attirer. Conquérez l'attachement. Expliquez-leur avec tact. Ayez de la miséricorde pour vous-mêmes et pour les autres !
2. Souvenez-vous du Père et du *Professeur* avec beaucoup d'amour. Ayez l'ivresse que Dieu vous enseigne et qu'Il vous donne la souveraineté sur le monde. Quand vous faites une promenade, restez dans le souvenir. Ne faites pas de commérages.

**Bénédiction:** Puissiez-vous faire l'expérience du niveau d'être égaux au Père grâce au véritable Holi de Sa couleur spirituelle impérissable.

Vous êtes les âmes *saintes (holy)* qui sont colorées par la couleur de Dieu. L'âge de confluence est l'âge pour une vie *sainte*. Lorsque vous êtes colorées par cette couleur spirituelle impérissable, vous devenez égaux au Père pour toujours. Donc, votre Holi consiste à être colorés par Sa compagnie et à devenir égaux au Père. Faites en sorte que la couleur soit si forte que vous rendiez les autres égaux à vous. Colorez chaque âme avec la couleur impérissable de la connaissance, la couleur du souvenir, la couleur de tous les pouvoirs, la couleur des vertus et la couleur spirituelle d'une attitude élevée, d'une vision élevée, des bons souhaits élevés et des sentiments purs élevés.

**Devise:** : Faites en sorte que votre vision soit alokik, que votre esprit soit cool, calme, que votre intellect soit miséricordieux et que vos paroles soient douces.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt : adoptez la culture de la vérité et des bonnes manières.**

Devenez des incarnations du pouvoir de la vérité qui voient et parlent avec ivresse. Nous sommes les disciples du Gouvernement Tout Puissant. En ayant cette conscience, rectifiez tout ce qui est de travers. Nous devons révéler la vérité, pas la cacher, mais nous devons le faire de la bonne manière. Ayez l'ivresse que vous êtes les Shaktis de Shiva. Quand les Shaktis ont du courage, l'Autorité Toute Puissante aide.